

# 観音山



平尾小学校だより  
第9号  
令和6年10月16日

## PTA校内清掃、ありがとうございました

朝晩はすいぶん秋の気配を感じるようになりましたが、日中は10月とは思えないような気温の日があります。そんな中、10月5日（土）に、PTA校内清掃が行われ、主に2・4・6年生の児童とその保護者の皆様が参加してくださいました。学校がとてもすっきりとしました。今回も男性保護者の方が多く参加してくださいました。運動場の砂入れにご協力いただきました。また、清流会や平尾ボランティアの方々、シンニチ工業の方も、朝早くから草刈り機を使って、作業をしてくださいました。PTA環境委員の方には、準備・片付け等もしていただき、ありがとうございました。皆様のおかげで、よい環境の中で運動会が実施できそうです。



## 平尾音頭を 教えていただきました

10日（木）に平尾体操クラブの方々から1年生の子どもたちは平尾音頭を教えていただきました。「初めて踊ったよ」という子多くいましたが、やさしく教えてください、練習時間が終わるころには、歌に合わせて踊ることができますようになってきました。ご指導、ありがとうございました。



11日（金）に平尾小学校が交通安全優良校として、愛知県警察本部より表彰を受けました。昨年度は、交通事故が1件もありませんでしたが、事故は一つ、どこで起きるかわかりません。下校後のスケボー や自転車の乗り方が危なくて心配という声も聞きます。登下校の交通安全はもちろんですが、一人一人が気をつけていきましょう。